

大分県医療・福祉労働組合連合会（大分県医労連）
〒874-0938 大分県別府市末広町 6-27 ミカドビル2B
Tel : 0977-75-7556 Fax : 0977-75-7560
E-mail : irouren3984@bloom.ocn.ne.jp ホームページ : <http://oita-irouren.net/>

平成 23 年 5 月 19 日発行

ナースウェーブと県労連女性部結成

山田中央副委員長 大分に!

5月14日(土)大分市フォーラス前でナースウェーブ行動が行われ26名の参加がありました。今回は、日本医労連山田眞巳子中央副委員長が、自ら街頭で署名とビニール袋にポケットティッシュとキャンディ・チラシを入れた籠を片手に応援してくれました。用意した袋300部は、あっという間に無くなり356筆の署名を集めました。その後すぐに『県労連女性部結成大会』が行われ16名が参加しました。山田中央副委員長は、“日航の不当解雇撤回を求める”と書いた手作りワッペンを胸に付け、今回大分に来る際、機内で付けているとコーヒーのおかわりがもらえるよと美馬さん(我らの元副委員長、只今本部で頑張っています)から聞き、期待して来たそうです。しかし機内で爆睡したため1杯のコーヒーも飲まず大分に到着したと笑い沢山の講演でした。By RT

<http://oita-irouren.net/>



One for All!
All for One!

第82回メーデー

5月1日(日)大分市大手公園で「第82回 たたかうメーデー」が開催されました。大分県医労連では、「医師・看護師・介護職員の大増員で、安全・安心の医療・介護・福祉を充実しよう!後期高齢者医療制度を中止・撤回し、国民の生在権と国民皆保険制度を守りぬこう!」を求めて38名が参加しました。

今回、東日本大震災医療支援に参加した大分健康生労組鶴野執行委員長(上の写真)の報告がありました。また毎年行われている“仮装プラカード賞”では昨年は3位でしたが、今年は2位と5,000円を頂きました。この賞金については、次回の執行委員会で検討され報告致します。くじ引きには今年もまた西別府支部の組合員さんが『大当たり!』しました。

おめでとう ございます!!

労働組合とはなんぞさっ?

⑩

大分県医労連個人加盟の第1回裁判が、3月16日に行われました。これは、労働組合のない施設で働いていた方々が、未払い賃金等で私たちのところに労働相談に来たことから始まりました。労働組合のない施設では、ワンマン経営者がやりたい放題しているところもあります。そこで働く職員のほとんどが泣き寝入りして退職してしまします。過去に労働相談に来た方で、「自分がしなくても誰かがしてくれる」「わざわざ騒ぎ立てなくても辞めて違うところで働けば良い」と言って相談した後、スッキリしたのが改善をしないまま終わってしまいました。また別のところでは、これは誰かがしなければドクターは変わらない!と私一人でも頑張りますと個人加盟に加入し、私たちと共に回交を行いました。もの凄いドクターでしたが、正しい交渉申し立てをして行くうちに和解ができ、その相談者は、職場復帰することができました。今も変わらず働いております。これからきつと期待できる良い病院が変わると信じております。そんなことからやはり「労働組合」があるか・ないかではかなりの違いがあると実感しました。私たちは、何も言わなくても何もしなくても良いように見えますが、それは違います。意識統一することで「力」になっていることを忘れないで頂きたい!

第2回裁判が4月20日にあり、第3回裁判は、6月15日です。お時間のある方は、是非傍聴に来てくださる。

「記録S1の機嫌がN1のお願(致)かかー」